

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan hidayahnya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Quantum Teaching Untuk Meningkatkan Aktivitas Dan hasil Belajar Siswa Pada Materi Segi Empat Di Kelas VII SMP Negeri 35 Medan T.A. 2012/2013”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Drs. Syafari, M.Pd dan Bapak Drs. J. Ambarita, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu Guru SMP Negeri 35 Medan yang banyak membantu selama penelitian ini.

Yang teramat istimewa penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Ponidi dan Ibunda tercinta Juriah Purba yang terus memberikan doa, kesabaran dan motivasi demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Adinda Fitri Kartika Ningsih, Rizki Fadillah, M. Ridho Kurniawan dan Fahmi Fahreza yang juga selalu memberikan dukungan dan motivasi. Dan yang teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Eko Purnomo Giri atas doa dan dukungan demi keberhasilan penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Tak lupa juga ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat Nur Fadhillah,S.Pd, Khairani Syahfitri,S.Pd, Nur Shadrina,S.Pd, Fitria Mayasari,S.Pd, Zaka Syahrial,S.Pd, Sahrul Mubarak,S.Pd, Stepanus Sitepu,S.Pd, Suaibah, Siti Amislan, Ririn Anindya Putri dan teman-teman seperjuangan di jurusan Matematika khususnya kelas A Reguler 2006 dan Regular serta Bilingual 2009 yang telah membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, September 2013

Penulis

Rahmah Sahfitri